

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Akuntansi ialah suatu informasi yang memberikan data keuangan bagi pimpinan perusahaan atau pihak-pihak yang berkepentingan untuk dasar pengambilan keputusan yang tepat dan sesuai kondisi.

Sistem informasi akuntansi merupakan proses perpaduan antara sistem informasi dan kegiatan yang membentuk suatu ikatan yang erat hubungannya serta tidak dapat dipisahkan antara satu dengan yang lainnya, guna tercapainya keefektifan dalam seluruh kegiatan akuntansi dan kegiatan utama lainnya dari suatu perusahaan sehingga pengawasan oleh pimpinan dapat berjalan dengan sebaik mungkin dan tujuan perusahaann dapat tercapai secara efisien.

Berdasarkan analisis dan pembahasan pada bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Sistem informasi akuntansi PT.Brodo Ganesha Indonesia merupakan kumpulan kegiatan yang saling berhubungan untuk menjamin adanya perlakuan yang seragam atas seluruh transaksi maupun kegiatan dalam perusahaan
2. Struktur organisasi PT. Brodo Ganesha Indonesia telah disusun dengan baik yakni dengan adanya pembagian tugas dan wewenang pada setiap bagian.
3. Hasil analisis menunjukkan bahwa sistem informasi akuntansi PT.Brodo Ganesha Indonesia tergolong baik, namun walaupun demikian masih terdapat kekurangan seperti bagian yang masih menggunakan sistem manual. Karena sistem manual yang dilakukan oleh manusia lebih besar presentase terjadinya

kesalahan dibandingkan dengan pencatatan yang dilakukan oleh sistem komputer. Selain itu juga masih terdapat kekurangan seperti kegagalan server, virus pada aplikasi dan lainnya.

## 5.2 Saran

Berdasarkan Analisa penulis setelah mempelajari penggunaan sistem informasi akuntansi penjualan pada PT. Brodo Ganesha Indonesia dan hasil kesimpulan yang telah disebutkan penulis, penulis berpendapat bahwa Sistem informasi akuntansi penjualan pada perusahaan ini sudah sangat baik, tetapi masih ada beberapa kelemahan . Adapun saran dari penulis yaitu agar PT. Brodo meningkatkan keamanan pada Aplikasi yang digunakan dan memberikan pelatihan kepada karyawan dalam penggunaannya agar tidak ada lagi terjadi kesalahan .

